
 
 

Recensioni  

crociere alle Seychelles 2024 

 
La migliore esperienza possibile in questo arcipelago 

Sono tornato a distanza di 22 anni alle Seychelles per una crociera in catamarano, sempre con HM. Se la prima volta la meraviglia era 
prevalentemente legata alla sorpresa per la bellezza di queste isole, questa volta la meraviglia è legata alla ricchezza e varietà della 
navigazione e dei luoghi. Credo che il programma della settimana che HM ha costruito in questi anni offra la migliore esperienza possibile 
in questo arcipelago. Un bravo in particolare allo skipper Alberto Colombo che senza forzare l'equipaggio ha riempito le giornate con le 
cale, le spiagge, i fondali, le discese a terra, le notti in rada più belle. 

- smarras - 

 
 

Una vacanza più bella di così non è possibile! 

Le Seychelles, si sa, sono un posto tra i più paradisiaci al mondo. Se a ciò aggiungi un'organizzazione assolutamente perfetta, ecco che 
viene fuori una vacanza veramente indimenticabile. Gloria dalla Segreteria di Milano è sempre stata disponibilissima e gentile, il nostro 
skipper Fabrizio bravo, sicuro di se e con la capacità di far star bene un equipaggio che fino all'incontro in aeroporto era una totale 
incognita. Ci siamo ritrovati a ballare e cantare tutti insieme, e già stiamo pianificando la prossima vacanza. 

Bellissimi i posti visti, e la vacanza è stato un perfetto equilibrio tra scese e terra e vita di barca. Il catamarano comodissimo e spazioso. 
Questa è una crociera che viene fatta da diversi anni da Horca Myseria, e si vede: niente è improvvisato, la conoscenza delle varie isole si 
vede, e se verso un'isola si trova mare grosso, nessun problema, si naviga verso un'altra. 
Insomma, consiglio fortemente questa vacanza! 

- julianathalies- 

 

Meta perfetta! 

Ancora una volta torniamo pienamente soddisfatti dall'ultima crociera con horca miseria non solo perché le Seychelles a carnevale si sono 
rivelate una meta perfetta e paradisiaca ma soprattutto per l'organizzazione perfetta, la simpatia e la serietà degli skipper Fabrizio e 
Alberto che hanno saputo creare un clima piacevole in barca e alternare esperienze a terra con la vita di bordo. Ogni attimo si è goduto 
del vento, del cibo, dei discorsi e ognuno ha potuto scegliere di essere se stesso tra bella gente di mare. Grazie ancora a tutti. 

- professoressa57- 


